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Zusammenfassung: Puppen und Puppenspiel in der Integrativen Therapie mit 
Kindern 
Die in der Integrativen Therapie mit Kindern, Erwachsenen und alten Menschen 
hochentwickelte Methode des therapeutischen Puppenspiels wird für den Bereich der 
Behandlung von Kindern mit ihren anthropologischen, kinder- und 
entwicklungspsychologischen und klinischen Basisannahmen in Theorie und Praxis 
vorgestellt und in ihrer differenzierten Methodik und in der Anwendung ihrer 
vielfältigen Behandlungstechniken dargestellt - ein exemplarisches Kapitel 
integrativtherapeutischer Praxeologie unter Verwendung kunsttherapeutischer 
Methoden und kreativer Medien. 

Schlüsselwörter: Puppen/Puppenspiel, Kinderpsychotherapie, Praxeologie, Kunst 
Therapie, Integrative Therapie 

Referenz-Text: Petzold, H.G. (1983a): Puppen und Puppenspiel in der Psychotherapie, Pfeiffer, 
München. Siehe auch Textarchiv 1982h 
 
 
Summary: Puppets and Puppetry in Integrative Therapy with Children 
The highly elaborated method of therapeutic puppetry as used in Integrative Therapy 
with children, adults and old people is here presented for the domain of child 
treatment with its anthropological, children- and developmental psychological and 
clinical core concepts in theory and practice. Its sophisticated methodology and the 
application of its manifold treatment techniques is described. The article is an 
exemplaric chapter of praxeology from Integrative Therapy using methods from Art 
Therapy and Creative Media. 

Keywords: Puppets/Puppetry, Children Psychotherapy, Praxeology, Art Therapy, 
Integrative Therapy,  

Connected Publication: Petzold, H.G. (1983a): Puppen und Puppenspiel in der Psychotherapie, 
Pfeiffer, München. Cf. also Text-Archiv 1982h 
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